

# Jubiläum in Grün — Weiß



Seit 20 Jahren trainieren und trainieren im Tanzverein Grün-Weiß Zeitz e.V. verschiedene Gruppen in unterschiedlichen Altersklassen.

Für den Tanzclub Grün-Weiß Zeitz e.V. ist 2017 ein ganz besonderes Jahr.

**Zeitz (red).** Der Tanzverein Grün-Weiß Zeitz e.V. meisterte seit seiner Gründung im Jahr 1997 viele Höhen und Tiefen und ist aus der Vereinsgeschichte der Stadt Zeitz nicht mehr wegzudenken.

Das Jubiläumsjahr ist für den Verein ein turbulentes Jahr. Der gewählte Vorstand unter dem Vorsitz von Marco Fleischmann im Mai diesen Jahres neu

der Stadt Zeitz. Die nächste große Aufgabe des Vorstandes ist es, den Jubiläumsball zu organisieren, der die Vereinsgeschichte tänzerisch widerspiegeln soll. Der große Ball des Tanzclubs findet am 24. März 2018 im Hyzet Kultur- und Kongresszentrum in Altröglitz statt. Hier steht allen Gästen genug Platz zur Verfügung, um selbst die Tanzfläche zu erobern.

## Jugendarbeit im Focus

Der Tanzverein Grün-Weiß Zeitz e.V. hat sich das Ziel gesteckt, die Jugendarbeit wieder in den Fokus der Vereinsarbeit zu rücken. „Wie viele andere Vereine auch, bemühen wir uns um den Nachwuchs“, bestätigt Pressewart Ina Gerhardt. „Hier gibt es schon kon-

krete Ideen und Vorstellungen, wie junge tanzbegeisterte Menschen wieder für das Vereinsleben gewonnen werden können.“

Aktuell schwingen ca. 90 Mitglieder das Tanzbein in sechs Trainingsgruppen. An drei Tagen in der Woche wird zu verschiedenen Zeiten trainiert. „Wir setzen unser Motto ‚Tanz ist pure Lebensfreude‘ bei jedem Training um“, so Vereinsvorsitzender Marco Fleischmann. „Dabei kommt auch der sportliche Charakter nicht zu kurz und das ist eine schöne Nebenwirkung.“

Beim Tanzclub Grün-Weiß e.V. geht es nicht um Höchstleistung, sondern um den Spaß an der Musik, am Rhythmus und der Bewegung. „Unsere Mitglieder sollen sich schließlich in ihrem Verein wohl fühlen“, weiß Ina Gerhardt. Trainiert werden die Vereinsmitglieder von Gründungsmit-

glied Torsien Kernbach in Standard- und Lateintänzen. Daneben gibt es für die Mitglieder auch die Möglichkeit, an verschiedenen Workshops teilzunehmen, um manche Tänze zu vertiefen oder auch mal den Blick über den Tellerrand zu wagen und Spezialtänze zu erlernen, die nicht unbedingt zu den Tänzen des Welttanzprogramms und Gesellschaftstanzes gehören.

**„Bei uns kann jeder tanzen lernen, der Spaß daran hat.“**

Wie gut der Einzelne dabei lernt, hängt von ihm selbst ab, seiner Begeisterung, seiner Hingabe und seiner Liebe für den Tanz. „Wir begrüßen tanzbegeisterte Menschen, die mit Vorkenntnissen in unseren Trainingsgruppen mittanzen möchten. Auch Neulinge auf dem Parkett sind immer willkommen“, lädt der Vereinsvorsitzende ein.

## Info:

Marco Fleischmann: „Tanzen würde auch der Arzt für das Wohlbefinden, ein gesundes Herz-Kreislaufsystem und die Fitness empfehlen. Da ist es nicht verwunderlich, wenn wir manchmal mit ordentlich Muskelkater das Training beenden.“



Viele Vereinsmitglieder nahmen im Sommer am Kulturmzug der Stadt Zeitz zum 1050-jährigen Jubiläum teil.